
理事会議事録　横浜市アマチュア無線非常通信協力会

分50時11前午～分00時09前午　）土（日18月6年82平成：　日　時

601R：　かながわ県民センター　場　所

澤田、山岸、内田、五木田、松永、日暮、川畑、鈴木、片山、：　斎藤出席理事　　　　    

出席監事：　宇田川、薄井

出席顧問：　なし（欠席：鈴木）

斉藤会長のあいさつがあり、議長を鈴木副会長に指名し議題に入る。

）各理事の担務を別紙のように確認をした。1（

　　五木田理事の支部長会担当はやってもいなかった為、責任が重いので外してほしいとの

　　意見に、川畑事務局も一緒なので理解してほしい。了承した。

）事業計画の具体化2（

　８月７日　当初サポートセンターで予約を入れたが、時間と収容に制約があることから、*　

予約がとれたので変更することにした。　　　その後、防災センターの

　１１月の電波伝搬調査は１１月１９日（土）、予備日として１１月１２日（土）を市役所*　

　　　危機管理室に依頼することにした。

会場手配について　研修会セミナーについては、片山理事が具体案を提示され、*　

　　　議論がなされた。これもまた防災センターを利用することで確保できる事がわかった。

た９都県市横浜会場　南区支部山岸理事が具体案を提示説明がなされ　８月２１日（日）*　

８月２７．２８日防災フェアー　中区支部　各支部より応援を依頼する。　*　

無線機メーカーに協力依頼をする。JARL,　　　両日とも五木田理事が

　　　また、展示パネルがかなり傷んでいるので市に要請する。

　　　磯子区支部で作ったパネルがあるので利用してもいいと申し出あり。

総体的な確認をした。（ホームページ参照））総会議事録の3（

持ち回りとして議題については）支部長会での会議の在り方については、議長の支部長4（

　　支部長会担当が提案し、各支部が共有できるような会としたい。

３０分となった。）市役所への訪問は会長に一任したが、後日６月２８日（火）午前１０時5（

　　議事録作成者　　事務局　川畑正司2016.6.23　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


